
印尼青年企业家协会（HIPMI）中央理事会总主席 Mardani H Maming 在巴淡
接受就职典礼后表示，廖群岛省可成为全国中小微业的转站。

HIPMI推动廖群岛省成为全国中小微业转站

【本报讯】国家建设计
委部建设监控、评估和监
测事务方面部长助理陶菲
克·哈 纳 费（Taufik Hanafi）
于 2 月 3 日在雅加达国会
大厦同国会第十一委员会

召开工作会议时表示，今
年 将 有 12 个 项 目 通 过 公
私 融 资 合 作 方 案（KPBU）
进 行 招 标 ，然 后 又 有 7 个
项目也通过公私伙伴合作
关系的方案已落实招标并

进行合作了，投资价值估
计达到 95.3 万亿盾。

今年将建的项目包括
查 迪 卢 沪（Jatiluhur）饮 用
水 供 应 系 统 、巴 丁 班
（Patimban）港 、昂 格 烈 克

（Anggrek） 港 和 杭 纳 丁
（Hang Nadim）机场等。

在 2021 年 期 间 ，通 过
公私伙伴合作关系方案进
行融资，已落实并已投运
的项目就是电信和信息领
域 共 有 3 个 项 目 、道 路 领
域共有 7 个项目和饮用水
领 域 共 有 3 个 项 目 ，投 资
总额约达 89.61 万亿盾。

在 建 筑 项 目 方 面 ，电
信 和 信 息 领 域 有 1 个 项
目 、道 路 领 域 共 有 6 个 项
目 、饮 用 水 领 域 共 有 2 个
项 目 、交 通 领 域 有 1 个 项
目 、电 力 项 目 有 1 个 项 目
和垃圾处理领域有 1 个项
目，投资总额约达 138.2 万
亿盾。

已进行财务结算的公
私合作方案项目，道路领
域共有 4 个项目约达 28.31
万亿盾，最后已签署的合
同就是道路领域共有 2 个
项 目 、饮 用 水 领 域 共 有 2
个项目和交通领域共有 4
个 项 目 ，投 资 总 额 约 达
46.06 万亿盾。 （Sm）

【本报讯】印 尼 股 市 在
2 月 4 日的交易活动，正应
了许多预言家对壬寅虎年
的预测，当天早盘和午盘
的交易，股价综合指数持
续虎虎生风迈进，直至午
盘结束时，股指终于盘踞
在 6731 点制高点。这个股
指 比 起 前 一 天 增 加 了

47.54 点或增长了 0.71%。
根据交易现场上的观

察，全天交易价值多达 10
万 9210 亿盾，涉及交易的
股票约达 204.9 亿股，外资
净购价值达 7532 亿盾。

在众多股票中，284 种
股票获得增值，222 种股票
略 微 降 值 ，另 外 的 174 种

股票保持原来的价值。其
中，交通运输大类股票增
值幅度最大，平均增长率
约达 5.56%之巨。

值得提起的是不久前
加 盟 印 尼 股 市 的 Amar 银
行股票剧增得最为厉害，
根 据 当 天 中 午 12.11 的 记
录 已 比 前 一 天 增 升 了
12.15% ，股 票 价 值 突 破 了
每股 600 盾。而且目前资

本 金 约 达 4.82 万 亿 盾 的
Amar 银行，准备在印尼股
市进行 1 万亿盾价值的首
发股。

另 一 方 面 ，在 外 汇 市
场上的盾币价值也传出捷
报。根据当天下午 3 时的
消息，美元对盾币的兑换
率为 1 美元兑 14348 盾，也
就是说盾值比前一天增升
了 0.13%。 （hhsh）

壬寅虎年股指跃踞6731点
盾值跟进 美元中间汇率变为14348盾

【本 报 讯】佐 科 维 总
统 于 2 月 4 日 为 民 礼
（Binjai）– 兰 沙（Langsa）
高速公路第一路段，或从
民 礼 直 到 斯 塔 巴 特（Sta-
bat）长达 11.8 公里的高速
路段主持通车仪式，这是
民礼 – 兰沙高速路全长
131 公 里 的 一 部 分 ，希 望
有 了 这 条 高 速 路 段 就 能
支 持 苏 北 省 交 通 运 输 更
加顺畅。

民礼 – 兰沙高速路
一旦建成之后，苏北省就
可 通 过 这 条 高 速 路 直 往
亚齐省，上述高速路也是
跨苏岛高速路的一部分，
因 此 也 可 从 楠 榜 省 直 往
亚齐省。

佐 科 维 说 ，有 了 上 述
高速路，跨省区也将连接
到生产中心，因此有了这

条通道，具有潜力的地区
除了更迅速发展之外，高

速 路 周 边 地 区 也 可 开 辟
新的商机。

他说：“刚才早上，我
去 了 卡 洛（Karo）县 看 一
看橘子生产中心，如果这
条 高 速 路 连 接 了 生 产 中
心 ，旅 游 区 、农 业 区 或 种
植园区也与高速路连接，
然后又把村路修复，我深
信 橘 子 的 价 格 不 会 输 给
进口货。”

他 又 称 ：“ 我 们 的 产
品会输给进口货，是因为
我们的价格太高，价格太
高 也 是 因 为 物 流 收 费 和
交通费很高，因此一旦道
路修好，物流收费将降低
75%。”

他 补 充 说 ，这 条 高 速
路一旦全面建成，不论人
民 、农 民 或 ，种 植 园 主 或
游 客 们 等 就 可 享 用 上 述
高 速 路 ，又 快 又 舒 适 。

（Sm）

佐科维深信我国产品能与进口货竞争

民礼-斯塔巴特高速路段通车
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12建设项目通过公私融资方案
包括巴丁班港和杭纳丁机场等建设需95万亿盾

总统主持民礼总统主持民礼--斯塔巴特高速路通车斯塔巴特高速路通车
佐科维总统于 2 月 4 日在苏北省为民礼（Bin-

jai）-兰沙（Langsa）高速公路第一路段，或从民礼
直到斯塔巴特（Stabat）的高速路段主持通车仪
式。他在讲话中表示，民礼-兰沙高速公路通车
后，将使苏北省物流运输成本降低 75%。

创意经济与旅游部长善迪亚卡希望，巴厘对国际
游客的开放，能成为经济崛起的时刻。

善迪亚卡称巴厘开放成为经济崛起时刻

商业竞争监督委会要求政府规划食用油政策
【本报讯】商 业 竞 争 监

督委员会 (KPPU)主席务盖
（Ukay Karyadi）要求政府制
定食用油行业的政策。这
与前段时间飙升的食用油
价格的争论密不可分。

务盖于 2 月 3 日（星期
四）指出，关于政府政策，
我们鼓励政府改善从上游
到下游的产业结构。从油
棕种植园的土地所有权，

行 业 到 市 场 。 就 行 业 而
言，许多市场结构相对寡
头垄断。也就是说，市场
仅由大型企业控制。

他们在食用油行业享
受的盈余已经太大了。从
我国富人身上可以看出，他
们的名字总是年复一年地
出现在富豪榜里。现在我
们必须一起解决这个问题。

此 外 ，食 用 油 厂 也 仍

然集中在爪哇岛。其实，
工厂应该设在原材料来源
附近，使原油棕榈油更具
效率。种植园生产的棕榈
树的炼油厂大多在爪哇岛
之外。以廖省为例，它拥
有广泛的油棕种植园，没
有食用油工厂。

务 盖 指 出 ，这 是 具 有
讽刺意味的，这意味着需
要搬迁靠近原材料的食用
油工厂。生产食用油的条
件不要太复杂。其中之一
是关于生产出的食用油中
必须含有的某些营养素和
维生素的含量。

务 盖 认 为 ，营 养 和 维
生素含量取决于用食用油
煮熟的东西。不要看食用
油，必须从食用油做出的
食物来判断。植物食用油
是拿来炒菜，并非直接拿
来食用的。

贸易部国内贸易总署
长 奥 格（Oke Nurwan）否 认

食用油工业的结构对目前
的 食 用 油 问 题 有 任 何 影
响。因为食用油行业的结
构已经运行了数百年，从
未有过障碍。如果食用油
的问题是由于行业结构造
成的，那就很奇怪了。

奥 格 表 示 ，并 不 存 在
任何问题，如果说是寡头
垄断，可这件事却已经发
生了数百年了，为什么它
现在才出现问题呢？食用
油问题最近是由国际棕榈
油价格高企引起的，因为
世界需求旺盛。棕榈油价
格的上涨对我国食用油价
格的上涨有很大影响。

可 以 理 解 的 是 ，政 府
未能摆脱对国际棕榈油市
场的依赖。

奥格解释说，因此，目
前政府正在实施国内市场
义务和国内价格义务食用
油，以确保以可承受的价
格提供食用油。 （亮剑）

国电：蒸汽电站煤炭库存能维持15天
【本报讯】国 电 公 司

总经理达马万（Darmawan
Prasodjo）于 2 月 4 日 在 雅
加 达 表 示 ，国 电 公 司 旗
下 的 17 处 蒸 汽 发 电 厂 ，
其 煤 炭 库 存 平 均 能 维 持
到 15 天 运 行 。 此 前 ，这
17 处蒸汽发电厂的煤炭
库 存 曾 一 度 处 于 危 急 状

态。
在这种的情况下，国

电 公 司 就 可 向 客 户 保 持
供 电 的 可 靠 性 ，因 为 已
根 据 计 划 满 足 了 供 电
量 ，电 力 系 统 也 处 于 良
好状况。

国 电 公 司 的 煤 炭 库
存 充 足 ，也 是 因 为 得 到

了 政 府 和 利 益 相 关 者 的
全 力 支 持 ，因 此 达 马 万
也 作 出 承 诺 ，通 过 分 层
安 全 尽 量 保 持 煤 炭 库 存
充 足 。 如 悉 ，煤 炭 是 用
作发电厂的燃料。

达 马 万 说 ：“ 国 电 公
司 在 监 测 和 控 制 煤 炭 供
应 方 面 进 行 了 范 式 转

变 ，从 本 来 着 重 于 卸 货
方 面 的 监 督 ，如 今 变 成
更专注于装货方面。”

因 为 如 果 煤 炭 供 应
方 面 成 问 题 或 运 输 船 发
生 故 障 ，就 可 以 及 早 发
现 而 尽 快 采 取 纠 正 措
施 ，这 样 才 能 保 证 煤 炭
供应的确定性。 （Sm）


